

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 12/MARZO/2013

S&P modificó de estable a positiva las calificaciones soberanas de largo plazo de México

ALBERTO AGUILAR: Y Standard and Poor's modificó de estable a positiva las calificaciones soberanas de largo plazo de México, ante la mayor probabilidad de aprobación de políticas que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal del país y el crecimiento de mediano plazo.

Standard and Poor's precisó que las calificaciones de México reflejan el historial del gobierno de aplicar cautelosas políticas monetarias y fiscales que han contribuido a que el país tenga bajos déficits gubernamentales y niveles de inflación que han impulsado la resistencia económica y contenido los niveles de deuda externa y fiscal.